

News

GIT IT done – LSY Developer Conference 2024

Raunheim, 17. Mai 2024. Developer Experience (DX) und Künstliche Intelligenz waren die Schwerpunktthemen der 3. LSY Developer Conference, bei der sich die Teilnehmer über die neuesten Trends und modernsten Technologien informieren. Rund 300 Kollegen aus der Tech-Community von Lufthansa Systems und der gesamten Lufthansa Group sowie Partner wie Google, HashiCorp, Microsoft und GitHub nahmen an der diesjährigen Veranstaltung am 15. und 16. Mai 2024 in Raunheim teil. Zusätzlich verfolgten mehr als 200 Teilnehmer die Veranstaltung unter dem Motto „GIT IT done“ online.

Das Hauptziel der Entwicklerkonferenz ist es, Lernmöglichkeiten für Softwareentwickler, DevOps-Ingenieure, UI/UX-Ingenieure, Softwarearchitekten und Testingenieure zu schaffen und sie mit Wissen und Fähigkeiten auszustatten, die in ihrem Arbeitsumfeld sofort anwendbar sind. Um dies zu erreichen, teilten Experten und Kollegen ihre Erfahrungen in mehreren Keynotes, technischen Vorträgen und interaktiven Sessions.

Während 15 interne Referenten aus verschiedenen Abteilungen und Geschäftsbereichen des Lufthansa-Konzerns in Tech Talks ihre Erfahrungen mit Entwicklern teilten, präsentierten Experten von führenden Technologieunternehmen Einblicke in neueste Innovationen:

- Nic Jackson, HashiCorp, sprach über die Erstellung von maßgeschneiderten LLMs
- Robin-Manuel Thiel, Microsoft, gab Einblicke in die Entwicklung intelligenter KI-Apps
- Gramoz Krasniqi und Keyvan Sadri, Lufthansa Digital Hangar, zeigten Möglichkeiten zur Verbesserung von Azure OpenAI sowie Beispiele digitaler Innovationen von Lufthansa
- Andreas Ribbrock, Google, gab gemeinsam mit Bernd Rosstauscher von Swiss Einblicke in die plattformübergreifende App-Entwicklung

„Unsere Entwickler-Community ist der Schlüssel zu unserer Fähigkeit, Innovationen für Fluggesellschaften und die Luftfahrtindustrie zu liefern. Die jährliche Developer Conference ist unsere Plattform, um Entwickler standortübergreifend zu vernetzen, zu inspirieren und den Austausch sowie das Lernen voneinander zu fördern. Wir haben ein inspirierendes Programm mit internen Referenten von Lufthansa Systems und der Lufthansa Group sowie externen Sprechern unserer Partner HashiCorp, Microsoft und Google. Wir sind stolz darauf, dass sich unsere Developer Conference mittlerweile zu einer wichtigen Plattform für die Lufthansa Group Tech Community entwickelt hat“, sagt Dr. Thomas Wittmann, CEO von Lufthansa Systems.

News

Pressekontakt

Lufthansa Systems GmbH

Pressestelle

Ansgar Lübbehusen

Tel.: +49 (0)69 696 90000

E-Mail: publicrelations@LHsystems.com